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Работа по спасению через Иисуса Христа в 
Исламской Республике Пакистан!

Серия крусейдов пастора Тэ-сик Гиль в Пакистане в 2016 году

В Исламской Республике Пакистан 
была проделана большая работа , 
которая принесла плоды покаяния, 
исцеления и спасение через Иисуса 
Христа .  После  Объединенного 
крусейда  в  Пакистане ,  который 
с т арший  па с т ор  д -р  Джей  Рок 
Ли  провел  в  октябре  2000 года , 
церковь «Манмин» вела активную 
миссионерскую работу в этой стране. 
Удивительные знамения, чудеса и 
мощные деяния Божьи побуждали 
мусульман  принимать  Господа  и 
оказали благотворное влияние на 
христианскую общину Пакистана. 
Пастор церкви Тэджон Манмин Тэ-

сик Гиль проповедовал Евангелие 
cвя тос т и ,  провод я  собрани я  и 
семинары, а также являя мощные 
д е я н и я  Б ож ь и  в с е м у  н а р о д у 
Пакис тана  чере з  молитвенные 
служения с платком (Деяния, 19:11-

12). В апреле этого года пастор Тэ-
сик Гиль возглавил миссионерскую 
поездку по городам Пакистана. Он 
провел пять семинаров в колледжах, 
два крусейда исцеления по молитве 
с  платком ,  а  также  пасторские 
семинары в Лахоре, Исламабаде, 
Карачи, Кветте и в Гуджранвале, 
где  он  вс т ре тился  со  многими 
епископами и пасторами. 
В  нача ле  к аж дог о  с л ужени я 

п р о в о д и л а с ь  п р е з е н т а ц и я 
видеофильма  «Сила», в  котором 
рассказывается о мощном служении 
д-ра Джей Рока Ли. Пастор Гиль 
проповедовал  на  тему  «Почему 
Иисус Христос – наш единственный 
Спаситель». Когда он молился за 
больных с платком, над которым 
помолился  д-р  Ли ,  совершались 
многие деяния исцеления. 
Сестра Сакена, 60 лет (фото 13), 

потеряла  зрение  из-за  аномалии 
оп тического  нерва ,  появлени я 
отложения на задней поверхности 
зрачка. Улучшение не наступило даже 
после хирургического вмешательства. 
Но сразу после того, как она получила 
молитву, зрение восстановилось. 
Брат Айрпан, 47 лет (фото 14), после 
операции по поводу грыжи шейного 
диска вынужден был пользоваться 
специальным приспособлением для 
поддержки шеи. Но, приняв молитву, 
он стал свободно двигать шеей без 
всякой поддержки. 
Студентка  колледжа  (фото  6 ) 

сказала, что все ее тело покрылось 
жаром, так как во время молитвы 
на нее сошел огонь Святого Духа, и 
после этого у нее прошли симптомы 
рака груди. Участница служения 
(фото 10) рассказала, что, несмотря 
на молодость, у нее были проблемы 

с мочевым пузырем, однако через 
молитву о больных по каналу «Isaac 
TV» она излечилась от своей болезни. 
Многие получили исцеление, и, в 
частности, от таких болезней, как 
тиф, гипертония, диабет, дерматит, и 
желудочных болезней.
В  с л у ж е н и я х  у ч а с т в о в а л и 

епископы и ведущие пасторы разных 
деноминаций ,  и  многие  из  них 
говорили о том, что хотят более тесно 
сотрудничать с «Манмин» и изучать 
Евангелие святости. Они просили 
пастора Гила чаще приезжать к ним. 
После  миссионерской  поездки 

в Пакистане пастор Гиль посетил 
Дубаи ,  где  он  провел  несколько 
служений и пасторских семинаров. 
12 апреля он встретился с пасторами 
и  обсуди л  на сущные  воп росы 
миссионерской  работы ,  которая 
велась на Ближнем Востоке. 

Начиная с 5-го и по 11 апреля 2016 года пастор Тэ-сик Гиль (вверху слева) провел семинары в колледже, крусейды исцеления с платком и пасторские семинары в пяти городах Пакистана: 
Гуджранвале (фото 1 и 2), в Лахоре (фото 3 – 5), в Исламабаде (фото 6 – 8), в Кветте (фото 9 – 11) и в Карачи (фото 12 – 15). Он провозгласил, что Иисус Христос – наш единственный 
Спаситель, а когда он молился о больных с платком, над которым помолился д-р Джей Рок Ли, то многие люди исцелились от различных болезней и прославили Бога (Деяния, 19:11-12). 
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Библия говорит нам, почему Бог сотворил 
человека  и  как  Он  направля е т  историю 
человечества  от  самого  начала  и  до  конца 
возделывания человека. В ней также говорится 
об Иисусе Спасителе, Святом Духе Утешителе, о 
Небесах, аде и о долге человека. Кто же написал 
эту Библию?   

1. Бог – Автор Библии  
Библия состоит из 66-ти книг: 39-ти книг 

Ветхого Завета и 27-ми книг Нового Завета. 
Тридцать  четыре  человека ,  из  них  26  –  в 
Ветхозаветное время и 8 – в Новозаветное время, 
писали  Библию  на  протяжении  1.600 лет: в 
течение 1.500 лет писался Ветхий Завет и 100 
лет – Новый Завет. И хотя в написании Библии 
участвовали более 30-ти человек, никто из них не 
является ее автором. Они лишь действовали от 
имени Автора. 
Предположим, что у матери 2 сына и она хочет 

написать письмо младшему из них. И тогда она 
просит старшего сына записать то, что она хотела 
бы сказать младшему сыну. И вроде это письмо 
пишет старший сын, но на самом деле оно от 
матери. Точно так же 34 человека по призыву 
Бога и под водительством Святого Духа писали 
Библию. Поэтому Автором Библии является Бог. 

2-е послание Петра, 1:21, напоминает нам: «Ибо 
никогда пророчество не было произносимо по 
воле человеческой, но изрекали его святые Божии 
человеки, будучи движимы Духом Святым». В 
Книге пророка Исаии, 34:16, также говорится: 
«Отыщите в книге ГОСПОДНЕЙ и прочитайте; ни 
одно из сих не преминет прийти, и одно другим не 
заменится. Ибо сами уста Его повелели, и сам дух 
Его соберет их».
И так как Библия написана Всемогущим Богом, 

в ней нет противоречий, хотя под вдохновением 
Святого Духа разные люди писали ее в разное 
время. 

 
2. Библия написана под вдохновением 

Святого Духа 
Так как Библия была написана под вдохновением 

Святого Духа, толковать ее нужно тоже под 
вдохновением Святого Духа. Попытки толковать 
Библию, мысля при этом по-человечески, может 
привести людей на путь погибели, потому что 
подобные толкования могут не согласоваться с 
Божьей волей (2-е посл. Петра, 3:16). 
Когда она толкуется под вдохновением Святого 

Духа, мы видим, как сочетаются друг с другом 
все библейские стихи (Кн. пророка Исаии, 34:16). 
Библейские стихи собраны, словно жемчужины, в 
ожерелье, и их глубокий духовный смысл может 
быть объяснен, лишь когда они исследуются в паре 
друг с другом. 
Например, в Деяниях, 2:21, говорится: «И будет: 

всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Воля Божья о спасении не может быть в полной 
мере объяснена только одним этим стихом. В 
Евангелии от Матфея, 7:21, Господь сказал нам: 
«Не всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!”, 
войдет в Царство Небесное...»; то есть, для того 
чтобы получить спасение, недостаточно просто 
призывать имя Господа. 
Послание к Римлянам, 10:10, напоминает нам, 

что «сердцем веруют к праведности, а устами 
исповедуют ко спасению»; поэтому только те, кто 
веруют сердцем и станут праведными, получат 
спасение, исповедуя Спасителя своими устами. А 
что значит «сердцем веруют к праведности»?

В Послании Иакова, 2:14, говорится: «Что 
пользы, братия мои, если кто говорит, что он 
имеет веру, а дел не имеет? может ли эта вера 
спасти его?» Когда человек имеет такую веру, 
которая ведет его к праведности, мы видим, как он 
стремится избавиться от своих грехов и жить по 
Слову Божьему.
И еще: в Послании к Римлянам, 3:28, мы читаем: 

«Ибо мы признаем, что человек оправдывается 
верою, независимо от дел закона». С виду может 
казаться, что вы действуете в истине, но ваши дела 
не могут быть совершенными без веры. Сердцем 
веровать к праведности – значит освятить свое 
сердце настолько, что святость ваша скажется и 
на ваших поступках, иначе говоря, вы должны 
сделать обрезание сердца. 
Спасение – только для верующих, обрезавших 

свои сердца, для тех, кто, веруя всем сердцем 
и живя по Слову Божьему, исповедует Господа 
своими устами. 
Библейские стихи необходимо рассматривать в 

паре друг с другом: без этого люди, неправильно 
познав истину, могут утверждать: «Спасение для 
тех, кто исповедует, что Иисус – их Спаситель», 
«Если вы веруете, то будете спасены, несмотря на 
то, что живете в грехе». Подобное заблуждение 
приведет людей к греху, а в конечном итоге 
– к погибели. Чтобы понимать волю Божью, 
заключенную в Библии, вы должны рассматривать 
библейские стихи в сочетании друг с другом и 
толковать их под вдохновением Святого Духа. 

3. Божье слово – вечная истина 
Библия – это Слово Божье, и все написанное 

в ней – истина. Ряд исторических событий, в 
частности из прошлого Израиля и соседних с ним 
стран, сами библейские персонажи, имена людей 
и названия местностей, упоминаемые в Библии, 
традиции, о которых говорится в Ветхом Завете, 
подтверждают правдивость Библии. 
В  Библии  также  содержится  множество 

пророчеств, и все они исполнились так, как и было 
предписано. Например, В Евангелии от Луки, 
19:43-44, предсказывалось падение Иерусалима: 
«Ибо придут на тебя дни, когда враги твои обложат 
тебя окопами и окружат тебя, и стеснят тебя 
отовсюду... и не оставят в тебе камня на камне...». 
И спустя сорок лет, в 70-м году нашей эры, это 
пророчество исполнилось.
В книгах Ветхого Завета Бог пророчествовал 

о рождении Иисуса, о Его служении, страданиях 
и воскресении, а в Новом Завете мы читаем о 
том, как Иисус исполнил все Ветхозаветные 
предсказания. О рождении Иисуса говорится 

в  Книге  Бытия ,  3 :15 ,  и  в  этом  стихе  Бог 
предсказывает,  что  Спаситель  родится  для 
Израильского народа. Когда Бог проклял змея, Он 
сказал: «И вражду положу между тобою и между 
женою, и между семенем твоим и между семенем 
ее; оно будет поражать тебя в голову, а ты будешь 
жалить его в пяту». Здесь пророчествуется о 
том, что Спаситель придет от семени женщины 
и Он победит смерть. В этом стихе женщина, в 
духовном смысле, является прообразом Израиля, а 
Иисус родился в семье Иосифа из колена Иудина 
(От Луки, 1:26-33). 
В Книге пророка Исаии, 7:14, говорится: «Се, 

Дева во чреве приимет и родит Сына, и нарекут 
имя Ему: Еммануил». А в Книге пророка Михея, 
5:2, написано: «И ты, Вифлеем-Ефрафа, мал ли ты 
между тысячами Иудиными? из тебя произойдет 
Мне Тот, Который должен быть Владыкою в 
Израиле и Которого происхождение из начала, 
от  дней  вечных».  В  соответствии  с  этими 
пророчествами, Иисус был зачат Святым Духом и 
рожден Девой Марией в хлеву, на постоялом дворе 
Вифлеема. 
Когда Иисус вошел в Иерусалим, то, как и 

предсказывалось в Книге пророка Захарии, 9:9, Он 
сидел «на ослице и на молодом осле». Кроме того, 
в Псалме, 40:10, предсказывается, как Иисус будет 
предан и продан Иудой Искариотом. Во многих 
книгах Ветхого Завета, включая книги пророков 
Исаии и Захарии, а также в Псалмах, содержатся 
пророчества относительно страданий, погребения, 
Воскресения и Вознесения Иисуса, и каждое из 
них исполнилось в Новозветные времена. 

Дорогие братья и сестры во Христе, я призываю 
вас твердо верить в то, что Библия – это Божье 
слово и поступать согласно заповедям, данным в 
ней. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы, поступая 
так, встретились с Живым Богом и всегда получали 
от Него благословения, чтобы вы, будучи детьми 
Божьими, делили с Ним любовь вечно. 

«Все Писание богодухновенно и полезно для научения, для обличения, для исправления, для наставления в праведности» 
(2-е послание к Тимофею, 3:16).

Бог – Автор Библии

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Ключ 1-й  

Прежде всего вы должны иметь 
благоговейный страх перед Богом    
Корнилий был сотником Римской империи. В 

нем был страх Божий, и он молился, потому что 
любил и признавал Бога. Благоговейный страх 
Божий был не только в нем самом, но и в членах 
его семьи. Это означает, что его семья уважала, 
любила и доверяла ему. Поэтому все члены семьи 
были едины с ним и послушны ему. И так как 
Корнилий любил Бога, его семья тоже полюбила 
Бога. 
Я надеюсь, что вы исследуете себя и свою 

семью.  Вы  усиленно  молитесь  и  преданно 
трудитесь для Царства Божьего. И вы также 
стараетесь евангелизировать свою семью. Но 
почему-то они не слушают вас, когда вы им 
проповедуете? Почему нет? Потому что члены 
вашей семьи не доверяют вам. 

Если родители избавились от всех форм зла 
и  воспитывают  детей  в  благости ,  истине  и 
любви, то, естественно, дети будут похожи на 
своих родителей. Если отец, который создавал 
проблемы  в  семье ,  посл ушавшись  Слова 
Божьего, очистится от зла и изменится, то какой 
же счастливой и мирной будет его семья! Он 
не станет больше настаивать на своем, будет 
прислушиваться  к  мнению  жены  и  детей  и 
постарается понять их. И тогда эта семья будет 
счастлива. 
Но, чтобы это было именно так, я надеюсь, вы 

постараетесь изменить манеру общения с членами 
своей семьи. Например, когда вы просите их что-
либо сделать, вы не должны говорить с ними 
командным голосом, что-то вроде этого: «А 
ну, помоги мне сейчас же!» То же самое можно 
сказать намного нежнее и добрее: «Я был бы 
очень благодарен тебе, если бы ты помог мне».
Некоторые родители огорчаются, видя, как 

их дети повторяют те же самые ошибки или 
проступки вновь и вновь. Не стоит усугублять 
си т уа ц ию  своими  бу рными  эмоци ями  и 
напоминать им об их прошлых ошибках, которые 
не имеют отношения к текущей проблеме. В 
такой ситуации вам следует указать детям на 
то, что они сделали неправильно, и объяснить 
им  э то  на  конк ре тных  фак тах .  Зат ем  вы 
должны спокойно объяснить им последствия их 
поведения. Вам следует помочь им осознать свою 
вину и нежелательные последствия их поведения. 
И наконец, если вы действительно убедите их в 
том, что все это вы говорите, желая им добра, то 
дети почувствуют вашу любовь. Это поможет им 
измениться, даже если до этого они закрывали 
свои сердца от вас. 
Если вы боитесь Бога и поступаете в истине, 

с  неизменной  любовью  к  семье,  то  и  семья 
почувствует вашу любовь и будет все больше и 
больше доверять вам.

Ключ 2-й  

Вы должны назидать других, 
демонстрируя им благость своего 

сердца словами и делами
Люди, боящиеся Бога, очистят свои сердца от зла 

и наполнят их благостью. Чем больше благости в 
сердце человека, тем больше благости в его словах 
и делах. Такие люди не скажут ни одного слова, 
которое ранило бы или разбило чье-то сердце. 
Они произносят только слова, которые утешают, 
ободряют и согревают окружающих, – слова, 
которые несут в себе жизнь. Их дела и поступки 
наставляют других, дают им почувствовать их 
любовь к ним. 
Таким человеком был Корнилий. Благость и 

душевный подъем проявлялись в его поступках, 
и  особенно  тогда ,  когда  он  «творил  много 
милостыни». Имея лишь богатство, мы все же не 
сможем помочь другим. Мы прежде всего должны 
любить души и иметь сострадание к ним. Корнилий 
был сотником Римской империи, оккупировавшей 
Израиль, но тем не менее он помог многим евреям. 
И они хорошо отзывались о нем. 
Благотворительная  работа  не  будет  по -

настоящему благотворительной без любви. Даже 
если мы пожертвуем большие суммы денег, Бога 
это не порадует, если пожертвование сделано, 
чтобы показать себя (От Матфея, 6:3-4). Наше 
сердце не должно быть просто хорошим, мы 
должны активно преумножать благость своими 
словами и делами. В этом и заключается секрет 

того,  как  быстрее  притянуть  в  свою  жизнь 
благословения. 
Когда мы видим кого-то, кто нуждается в 

помощи, то можно просто пожалеть его, но совсем 
другое дело – оказать ему реальную помощь, 
пусть  даже  небольшую.  Или  когда  человек 
добился в чем-то хорошего результата, то можно, 
конечно, порадоваться за него в сердце своем, но 
совсем другое дело – выразить радость словами, 
поздравить его.
Когда мы дарим небольшой подарок и говорим 

слова ободрения, то это меняет ситуацию. Я 
надеюсь, что вы будете усердно преумножать 
благость не только в своем сердце, но и в своих 
словах и делах, чтобы Бог порадовался за вас, 
благословил вас и ответил на ваши молитвы. 

Ключ 3-й    

Поняв, что это Бог дает 
ответы на молитвы, вам следует 

неустанно молиться
Если даже у человека хорошее сердце и он 

совершает много добрых дел , он не сможет 
благодаря этому получить спасение. В Книге 
пророка Ионы, во второй половине 10-го стиха 
2-й главы, написано: «У ГОСПОДА спасение!» В 
Притчах, 16:1, говорится: «Человеку принадлежат 
предположения сердца, но от ГОСПОДА ответ 
языка».

Если мы обретем угодное Богу сердце духа и 
полноты духа (1-е посл. к Фессалоникийцам, 5:23), 
то все, что сокрыто в нашем сердце, все наши 
планы будут основаны на истине и благости. 
Ведь все они соотносятся с сердцем и волей Бога. 
Поэтому ответ нам будет дан быстро. 
Корнилий искал Бога и всегда молился Богу 

с доброй совестью. Хотя он и не был евреем, 
Бог нашел Корнилия, который искал Его, и для 
свидетельства Он дал ему благословения. В 
Притчах, 8:17, сказано: «Любящих меня я люблю, 
и ищущие меня найдут меня». Если мы любим 
Бога, то Он показывает нам, что Он существует. 

И хотя мы имеем страх Божий и совершаем 
добрые дела, все равно ответы на молитвы дает 
только Бог. Поэтому в молитве мы должны со 
смирением все отдать Богу. И, кроме того, чтобы 
получить ответ от Бога, мы должны набрать 
определенное количество молитв, постоянно 
взывая к Богу в молитвах с верой и любовью. 
Бог любит Своих детей и желает дать им все 

самое лучшее. Он также знает, когда лучшее время 
для благословений. Я надеюсь, что вы будете 
верить и доверять Богу, неустанно молиться, как 
Корнилий, и желания вашего сердца, в частности 
о евангелизации семьи, исполнятся. 

В Деяниях, 16:31, говорится: «Веруй в Господа Иисуса Христа, 
и спасешься ты и весь дом твой». Это не значит, 

что если один член семьи верует в Господа, то вся семья автоматически спасается. 
Чтобы получить ответ на свою молитву о евангелизации семьи, 

мы должны соблюсти условия, соответствующие требованиям справедливости. 
О Корнилие, который упоминается в десятой главе Деяний, сказано, 
что он муж «благочестивый и боящийся Бога со всем домом своим, 
творивший много милостыни народу и всегда молившийся Богу». 

Вся семья его и друзья его, слышавшие послание Петра, 
получили Святого Духа. Давайте же рассмотрим ключи 

к созданию богоугодной семьи и получению благословений.

Ключи к созданию богоугодной семьи
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«Я был исцелен от гемиплегии и пришел в норму» 
Брат Амадор Серна Агуэро (54 года), церковь Перу Манмин

Р а н ь ш е  я 
бы л  у в е р е н  в 
т ом ,  ч т о  в е р а 
ничего  не  дает. 
Я  дол гое  врем я 

был католиком. И я 
страдал  от  множества 

болезней  и  никогда  не  чувствовал  себя 
счастливым. Мы с женой часто ссорились. И 
между нами не было мира. 
А тем временем, в 2012 году, моя жена стала 

посещать церковь Перу Манмин. Я притеснял 
ее за это, потому что хождение в церковь 
считал потерей времени. Но, посещая церковь, 
она  сильно  изменилась  к  лучшему.  Она 
относилась ко мне с любовью и говорила, что 
хотела бы ходить в церковь вместе со мной. 
Я  видел  изменени я  в  жене ,  а  т а кже 

заботливое отношение прихожан церкви, и, 
в ответ на их настояния, в июле 2013 года я 
зарегистрировался в качестве члена церкви 
Перу Манмин. 
Из-за последствий перенесенного мною 

кровоизлияния  в  мозг  мне  приходилось 
пользоваться инвалидной коляской. Через 
несколько месяцев, после того как я начал 
ходить  в  церковь ,  я  получил  молитву  с 
платком, над которым помолился старший 
пастор д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12). 
После молитвы моим ногам была дана сила, и 
я опять стал ходить. Я больше не пользуюсь 
инвалидной коляской. 
Однако  половина  моего  тела  все  еще 

функционировала  ненормально.  Каждое 
движение давалось мне большими усилиями. 
Слушая Слово Божье, я обрел надежду на то, 

что Бог полностью исцелит меня. В 2014 году, 
начав молиться и поститься, я осознал, что моя 
болезнь стала следствием моего упрямства. Я 
был человеком сильной воли. Из-за боли мне 
было трудно встать на колени, но я склонил 
их пред Богом со смиренным сердцем и стал 
взывать к Нему. 
Я пролил много слез покаяния, думая о том, 

как из-за меня страдала моя семья. 3 апреля 
2014 года я получил молитву с платком преп. 
Хисан  Ли ,  ведущего  пастора  Всемирной 
миссии «Манмин». 
После этого левая сторона моего тела , 

которая  была  пара лизована ,  пришла  в 
норму. И теперь мы всей семьей улыбаемся 
от счастья. Я прославляю Иисуса Христа, 
Который исцелил меня и благословил меня. 
Аллилуйя!

В мае 1987 года мне исполнилось 
д в а д ц а т ь  ле т ,  и  я  п ришла  в 
церковь по приглашению своей 
сотрудницы. Изучая Библию, я 
убедилась в том, что Бог Живой, 
и почувствовала благодарность 
за благодать спасения. А еще я 
преданно трудилась для Бога. 
Я жаждала слова жизни и прочла 

Библию  несколько  раз ,  однако 
многие места в Библии мне были 
непонятны. А мне очень хотелось 
их понять. И я стала искать церковь, 
которая практикует учение Библии 
и где явлена сила Святого Духа. 
В августе 2015 года я посмотрела 

видеозапись лекций д-ра Ли по 
Книге Откровения. Поразительно, 
но я получила ответы на вопросы, 
которые  у  меня  были.  Я  также 
посмотрела видеозапись лекций по 
Книге Бытия. И это послание очень 
растрогало меня. 
Однажды ночью мне приснился 

сон, в котором я увидела д-ра Ли, 
который теплым и мягким голосом 
сказал мне: «Это немного трудно 
для тебя, да?» Этот сон убедил 
меня в том, что это послание – 
слово жизни, данное Богом. 
После этого, вместе со своим 

мужем  старейшиной  Кван  Вук 
Квоном, я посмотрела видеозаписи 
проповедей  о  Небесах  и  аде . 
Мой  муж  был  тоже  доволен  и 
обрадован  тем ,  что,  благодаря 
этим посланиям, он нашел ответы 
на все свои вопросы. Чем больше 
проповедей я слушала, тем более 
убедительными они мне казались; 
и они так нравились мне, что я 
включала их даже тогда , когда 
спала. 
Позже я услышала о том, что 

в  Кванжу  есть  филиал  церкви 
«Манмин», и посетила эту церковь. 
Во время богослужения я ощущала 
благоухание  Христа ,  которое 
исходило  от  членов  церкви ,  и 
их  стремление  жить  по  Слову 
Божьему. 
Мне  тоже  хотелось  вместе  с 

семьей, прилагая усилия, обрести 
Небеса в пространстве пастыря, 
который  любит  Бога  и  души , 
доказывая это всей своей жизнью. 
13 декабря 2015 года двенадцать 
членов  моей  семьи ,  вк люча я 
свекровь и свекра, мою мать, брата 
и сестру, зарегистрировались в 
качестве членов церкви. Аллилуйя!
Теперь  я  пребываю  в  Святом 

Духе, как рыба в воде. Кроме того, 
члены моей семьи испытали на себе 
силу Божью, от чего я стала еще 
счастливее.
У моего свекра Сан Ки Квона был 

дегенеративный артрит. Он лечился 
во многих госпиталях. Однако ему 
ничего не помогало. У моей мамы 
Бон Сун Янг болела левая рука. 
Но, получив молитву с платком 
(Деяния, 19:11-12), они полностью 
исцелились.  У  моего  старшего 
брата Джэ Янга Ли, после того 
как опрокинулся его мотоцикл, 
болел копчик. Боль не проходила 
несколько  месяцев .  Но  после 
молитвы он был сразу же исцелен. 
Но самым поразительным было 

то, как обновились мои дети. У 
меня три сына: Шион (22 года), 
Джи-хун (20 лет) и Джин-зу (16 
лет). В  воскресенье  утром  нам 
приходилось будить их, потому 
что они не могли рано проснуться. 

Теперь же они собираются раньше 
нас и просят нас поторопиться, 
потому что не хотят опоздать на 
служение. Обычно они молча и 
коротко молились, а теперь каждый 
вечер они ходят на молитвенные 
собрания Даниила. Они вопиют 
к  Богу,  постятся  и  с  радостью 
участвуют  в  богослужениях  и 
молитвах. 
О н и  п е р е с т а л и  и г р а т ь  в 

компьютерные  игры  и  читают 
книги д-ра Ли с любовью к Богу. Я 
так благодарна за это. Мы с мужем 
иногда размышляем над тем, как же 
они так обновились?! 
Я  п р и ш л а  в  ц е р к о в ь ,  г д е 

встретилась с Живым Богом. И 
теперь члены моей семьи живут 
с надеждой на Новый Иерусалим. 
Я  воздаю  всю  благодарность  и 
славу Богу, Который благословил 
нас  такой  великой  любовью  и 
благодатью. 

«Моя семья обновилась 
через Слово Жизни!»

Старшая диаконисса Миёнг Им Ли (49 лет), 
церковь Кванжу Манмин

Старшая диаконисса Миёнг Им Ли (справа во втором ряду), ее семья и родня:
муж, старейшина Кван Вук Квон (слева во втором ряду); ее сыновья – Шион 
(прямо за своим отцом), Джи-хун (справа) и Джин-зу.


